
VERBALE ASSEMBLEA SINDACALE  9 /2/ 2021

L’assemblea sindacale dell’Ist. Comprensivo R. Franceschi riunitasi il 9 Febbraio ha 
discusso e deliberato i seguenti punti:

1) Le 20 ore del progetto Bookcity e le 20 ore del progetto di Alfabetizzazione 
sono messe a disposizione perché non utilizzate.

2) Le 80 ore dell’ex bonus premialità proposte per il DSGA non sono ammesse 
dalla normativa, come dichiarato dalla rappresentante sindacale della CGIL 
Posterino.

Vengono richieste 

1) 12 ore per i Tutor dei docenti in anno di prova (4 ore x 3 persone: 12 ore)

2) 18 ore per i docenti della scuola dell’infanzia, per ore dedicate agli alunni in 
via di certificazione ( incontri con il Dott. Bernazzi)

3) 50 ore per la Commissione Didattica Digitale Integrata per stesura del 
Regolamento  (10 ore x 5 docenti)

4) 30 ore per i Presidenti di Interclasse (6 ore x 5 persone)

5) 6 ore per Commissione Raccordo, ore non conteggiate lo scorso anno (3 ore x 
2 persone)

6) Commissione Accoglienza secondaria da 2 a 5 ore

7) Commissione Raccordo da inserire nel FIS 

8) Supporto emergenza Covid (7 docenti)

9) Referenti Covid (7 docenti)

10) 12 ore per la collaboratrice Quartarone per lavori svolti nel plesso Giacosa

11) 20 ore per progetto Alfabetizzazione alunno Giacosa Primaria.

Viene richiesto dalla collaboratrice Giollo un numero di ore adeguato per 
riconoscimento dell’intensificazione del lavoro per 5 membri del personale ATA.

Il Personale ATA richiede di far valere la graduatoria interna per spostamenti interni 
nei plessi solo per esigenze di servizio e non per motivi personali.



Si richiede una riunione di servizio per personale ATA in cui si decidano in maniera 
trasparente gli incarichi e una lettera di incarico.

L’assistente amministrativa Anna Cattani dichiara di non accettare l'incarico di 
sostituto DSGA, ma di essere diponibile in caso di  “sostituzione “ DSGA; non 
rinuncia  alle 80 ore per il supporto area contabile.

Viene dichiarato  che, in seguito a precisa domanda, a norma, non devono essere 
indicati i nomi del  personale nelle tabelle del Fis, mentre le RSU ne devono essere 
messe a conoscenza per garanzia di equa distribuzione degli incarichi.

Alcuni docenti, con portavoce il Prof. Campanella, chiedono che venga ridistribuito il
bonus di premialità, poiché secondo la loro interpretazione le voci si ripetono. 

Molti altri docenti non concordano con tale proposta.

L'ins. Giulivo propone di rivedere la voce “Organizzazione logistica e strutturale” ed 
eventualmente le 80 ore della DSGA, se come predetto la normaticìva non prevede 
che tali fondi non siano destinati a tale riconoscimento.

Le due proposte vengono messe ai voti. La proposta dell'ins. Giulivo viene votata 
dalla maggioranza dei presenti.

Si porteranno in contrattazione tutte le richieste sopre descritte.

La riunione termina alle ore 10.

I delegati sindacali

Bassi Roberto

Giulivo Ornella

Sergi Francesca

I rappresentanti sindacali

Caterina Posterino CGIL

Calogero Buscarino Gilda




